
この質疑要旨は２月２８日午後６時３５分に取りまとめたものです。 

                                     

                            質 疑 要 旨                         堂前利昭議員 №１ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 道路について 

   今回の地震による被害状況と、強靱な道路づくりに向けた復旧

の方針を聞く。 

 

２ 農業の被害について 

   今回の津波による農地への被害・影響と、津波被害を受けた農

地の営農再開に向けた対応を聞く。 

 

３ 避難者対応について 

(1) 不安を抱える被災者に対し、どのような心のケアを行ってきた

のか。 

(2) 配慮が必要な高齢者について、健康状態等の確認は行ってきた

のか、特に把握しづらい在宅や車中泊の方への対応と併せて聞く。 

(3) 避難者の就労支援や、事業再開を目指す被災企業の雇用維持に

向けてどのように取り組むのか。 

 

４ 北陸応援割について 

 (1) 国から本県に配分された予算額を聞く。 

 (2) ホテルや旅館に２次避難した被災者の多くが仮設住宅等に入居

できたタイミングで開始するのが良いと考えるがどうか。 

 (3) 北陸応援割が始まっても２次避難者を受け入れるホテルや旅館

に感謝金を支払うべきだと考えるがどうか。 

 (4) 能登地域のホテルや旅館、農家民宿での実施はどうするのか、

県内開始にあたっての対象地域と併せて聞く。 

 

５ 県立高校について 

 (1) 奥能登の高校について、出願者数が減少する中、魅力ある学校

づくりに向けてどのように取り組んでいくのか。 

 (2) 避難先地域の高校に入学しても、家族の仕事復帰に合わせ、奥

能登の高校に転校や編入ができないのか。 

 (3) 被害を受けた能登高校の鳳柳寮について、仮設寮の設置や復旧

の見通しを聞く。 
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(4) 元柳田農業高校敷地内にある施設を再整備し、農林水産業の担

い手育成の場にしてはどうか。 

 

６ 奥能登の公立４病院について 

 (1) 市町ごとに、看護師の離職者数を聞く。 

 (2) 病院関係者の離職をどのように防止していくのか。 

 (3) 現状を踏まえ、どのように機能強化を図っていくのか。 

 (4) のと里山空港の近くに建設予定と報道されている奥能登総合病

院の整備を推進すべきだと考えるがどうか。 

 

７ 能登半島地震復旧・復興推進部について 

   復旧・復興現地対策室について、職員を奥能登２市２町の市役

所・町役場に常駐させてほしいと思うが、人員配置、業務内容、

設置期間の想定を聞く。 
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